



Heureuse et sainte année!

LE vœu que nous vous adressons au commencement de cette année de grâce 1915, sera, chers lecteurs, celui-là même que le prêtre, au nom de l'Eglise, adresse à chaque fidèle en lui donnant l'Hostie sainte de la communion: "*Corpus Domini Nostri Jesu Christi custodiat animam tuam in vitam æternam.* Que le Corps de Notre Seigneur Jésus-Christ garde votre âme pour la vie éternelle." Il n'est pas de meilleur souhait, il n'en est pas de plus complet. Cette formule de la sainte liturgie résume en quelques mots tous les vœux que les âmes chrétiennes ont coutume d'échanger au commencement d'une année nouvelle.

Que le Corps de Notre Seigneur Jésus-Christ garde votre âme pour la vie éternelle! La vie éternelle: chaque année qui s'en va, chaque année qui commence nous la rappelle puissamment en nous faisant souvenir que tout ici-bas a une fin et qu'un jour viendra où notre course en ce monde se terminera elle aussi; que sur cette terre par conséquent ne peut être notre véritable demeure. La vie éternelle! C'est donc vers ce but que doivent tendre les efforts constants de toute notre vie.